

5 Neuerscheinungen:

A. M. Grimm

Knabe oder Mädchen?

Umfang 128 Seiten. RM 2.50

Das Werk enthält die neuesten Ergebnisse von Forschungen über Zeugung, Empfängnis und Geburt und die Gesetze, nach denen Knaben oder Mädchen erzeugt werden können und zu welchen Zeiten Kinder empfangen und geboren werden bzw. welche Zeiten, Tage, Monate und Jahre im Leben einer Frau als fruchtbar oder unfruchtbar anzusprechen sind! Hier liegt zum ersten Male ein Werk vor, das, vom astrologischen und bionomischen Standpunkt aus, einwandfrei das Problem der willkürlichen Geschlechtsbestimmung und der Verhütung der Mutterschaft (ohne irgendwelche Mittel und Eingriffe) erörtert und in einleuchtender Weise darstellt. Wir geben hier einen Auszug aus dem Inhaltsverzeichnis, aus welchem der interessanteste und bedeutende Inhalt des Werkes erkannt werden kann. Grimm behandelt u. a. folgende Fragen: Willkür oder Schicksal? — Ein wichtiges Kapitel über die Menstruation. — Besondere Konstellationen zur Zeit des Koitus. — Fruchtbarkeit und Unfruchtbarkeit. — Die empfängnis-kritischen Tage der Frau.

Nach zahlreichen Experimenten und tausendfältigen Bestätigungen ist es möglich geworden, zu erkennen, ob das werdende Kind ein Knabe oder ein Mädchen ist! Die nunmehr vorliegende Schrift — ein epochemachendes Werk, — das in der Stille reifte — sagt auch den Frauen, die noch nicht empfangen haben, ob sie jemals einen Sohn oder eine Tochter zu erwarten haben! Die Krönung des Werkes liegt aber darin, daß es den Eltern den Weg zeigt, um das Geschlecht des gewünschten Kindes nach Belieben selbst zu bestimmen! Hoffende Frauen erfahren sofort, was für ein Kind sie unterm Herzen tragen! Neuvermählte haben es jetzt in der Hand, das Geschlecht zu bestimmen!

Die Anwendungen der in diesem Buche niedergelegten Lehren und Anweisungen wird durch beigegebene Tabellen erleichtert und vereinfacht. Dieses in Wahrheit aufklärende Buch gehört in jedes Haus und vor allem in die Hände jeden Braut- und Ehepaars. Die Kenntnis der in ihm dargelegten Gesetze ist das beste Mittel, um all das Unglück zu verhindern, das stürmische Leidenschaft und die heute leider so sehr eingeführten Abtreibungen über zahllose Menschen bringen. Wer sich mit dem Gesetz der Mutterschaft, wie es hier dargestellt wird, vertraut macht und sich nach den Anweisungen des Verfassers richtet, der wird ein zufriedener Mensch werden, soweit es sich um Dinge handelt, die hier zur Sprache kommen.

A. M. Grimm

Das Horoskop in der Hand

Umfang 80 Seiten. Broschürt RM 2.—

In diesem vorzüglichen Buche eines indischen Astrologen bietet der rühmlichst bekannte Verfasser die Lehre von der Korrespondenz zwischen Chirologie und Astrologie. Bekanntermassen ist auch die Hand den astrologischen Entsprechungen folgend aufgeteilt unter die Planeten und, wie wir hier belehrt werden, auch unter die 12 Tierkreiszeichen. Der indische Autor untersucht nun die gewiß wenig genug bekannte Tatsache, daß sich aus der Form der Hand und der Handlinien ein Rückschluß auf die Geburtsstunde, auf den Sonnenstand, auf das Dstzeichen gewinnen läßt und weist nach, daß die Kenntnis der Chirologie den Astrologen sehr wohl befähigt, eine ungenaue Geburtszeit sicher zu korrigieren, ohne daß man Direktionen und andere Hilfsmittel der Astrologie bemühen müßte. In der Tat für alle Praktiker der Astrologie ein höchst interessantes und bisher überhaupt noch nicht gewürdigtes Kapitel. Grimm hat das indische Werk ins Deutsche übertragen und mit Anmerkungen und Zusätzen versehen, die die vorgetragene Materie illustrieren und deutlich machen. Da an Hand der beigegebenen Figuren jedermann die Möglichkeit geboten ist, die Lehre des Buches sofort an sich selber auszuprobieren, wird niemand ver-säumen, sein Studium, sei es nun astrologisch oder chirologisch durch diese Querverbindung zu erweitern. Gibt es doch nichts Ueberzeugenderes, als die Lehren einer Wissenschaft durch die einer anderen bestätigt zu sehen. Für den Astrologen wie für den Handlesekundigen ist das Buch gleich bedeutsam, und wer bisher Horoskop und Handschrift zu einer Lehre zusammenfassen lernte, dem wird nun die Möglichkeit geboten, auch das Studium der Hand hinzuzufügen, was sicher den divinatorschen Wissenschaften einen neuen und nicht weniger beachtlichen Auftrieb zu geben in der Lage ist. Da bisher noch kein Lehrbuch vorliegt, was ähnliche Gedankengänge auch nur andeutungsweise berührt hätte, wird das vorliegende um so mehr dazu beitragen, die hier vorhandene Lücke zu füllen.

Robert S. Brox

Die Graphologie als Hilfsmittel zur Krankheitserkennung

Zweite, gänzlich umgearbeitete und stark vermehrte Auflage. Mit 65 Abbildungen (169 Schriftproben). Umfang 144 Seiten. Preis RM 3.—. — Die Schrift des Menschen lebt. Sie spiegelt sein ganzes Wesen wider, nach Körper, Seele und Geist. Denn sie ist festgehaltene Ausdrucksbewegung und darum das hervorragendste Mittel zur Menschenerkenntnis. Die Charakterdeutung aus der Schrift ist heute bereits allgemein bekannt. Weniger aber die Tatsache, daß auch die Gesundheitsverhältnisse, Blutbeschaffenheit, Konstitution, Krankheits-Veranlagungen aus der Schrift erkannt werden können. Es fehlte hierzu bisher eine geschlossene wissenschaftliche Methode, die das gesamte Krankheitsgebiet aus der Erfahrung heraus umfassend dargestellt hätte. Mit dem vorliegenden Werk ist diese empfindliche Lücke ausgefüllt. Es bedeutet darum eine Neuerscheinung von grundlegender und epochemachender Bedeutung. Ausgehend vom Blute als dem Hauptträger der menschlichen Lebensfunktionen und von den Zusammenhängen zwischen Charakter und Krankheit, bringt das Werk, gestützt auf eine reiche Erfahrung, in großzügigem Aufbau eine umfassende Darstellung der Krankheitsmerkmale und gibt einen Ueberblick über das Gesamtgebiet der Krankheitsercheinungen. Alles ist in leicht faßlicher und allgemein verständlicher Weise dargestellt und mit einem sehr reichlichen Anschauungsmaterial belegt. Aus dem Inhalt: Wesen der Graphologie — Was ist Krankheit? — Das Blut als Sitz der Krankheiten — Zellsalz-mangel in der Schrift (Kaltsalze, Kieselsäure, Eisen, Magnesia, Kalt- und Natronsalze) — Erkrankungen von Herz und Atemungsorganen, Verdauungs-, Stoffwechsels- und Sexualorganen — Erkrankungen der Empfindungs- und Bewegungsnerven — Schwach-sichtigkeit — Ohnmachtsanfälle — Gewesene Operationen — Fußleiden usw.

P. S. Richter und S. Sausen

Tattwa-Tabelle

Die Tattwatabelle wird nach dem Sonnenaufgang eingestellt und alles andere wird abgelesen. Die Schwingungen sind für den ganzen Tag darauf ersichtlich. Preis RM 0.80

Mück's große Traumbibel

enthält die berühmtesten Traumdeutungen aller Zeiten und Völker mit den Angaben der Lotterie-Nummern eines reichgewordenen Spielers. Die wahre und einzig richtige Auslegung der Ägypter, Araber, Chaldäer, Griechen, Perser und Ägypter. 160 Seiten stark. RM 1.50

Ⓜ

Rainer Wunderlich, Leipzig

Ⓜ